

LA MARCHE LONGUE DU MARDI



23 février 2021

Sous un temps très clément, les deux groupes emmenés par Jean-Michel Gaudion et Michel Gérard, partis du parking des pompiers se sont dirigés vers l'étang de La Varenne sur Chandon.

Traversée de la ville d'Amboise, bien calme en début d'après-midi, pour atteindre le circuit de la Loire à vélo, sous un soleil agréable et sous un léger vent rafraîchissant.

Le tour de l'étang s'est fait en musardant un peu pour regarder les oiseaux se baignant dans la Loire et les œuvres des castors le long des berges.

Le retour fut moins serein en raison du croisement de nombreux cyclistes qui profitaient eux aussi de la douceur du temps.

Une après-midi bien agréable dans cette situation sanitaire bien difficile.

